

Fecha 16.06.2015	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

● PARÁCUARO, MICHOACÁN

Choque de camionetas deja 6 muertos y 15 heridos

■ Un accidente vehicular en la carretera Apatzingán-Cuatro Caminos, a la altura del municipio de Parácuaro, dejó un saldo de seis personas muertas y al menos 15 más heridas.

Según reportes, el accidente ocurrió en la citada carretera a la altura de la localidad de El Ceñidor. En ese lugar, dos camionetas repletas de personas se impactaron de frente, lo que provocó el saldo ya descrito.

El accidente se suscitó la noche del domingo, cuando el conductor de una camioneta Toyota Hilux 2015, impactó a otra Datsun azul.

En la camioneta Datsun viajaba un grupo de 12 personas que regresaban de un balneario hacia su pueblo llamado Morelitos, municipio de Parácuaro.

De acuerdo con la información disponible, el hombre que conducía la Toyota, probablemente a exceso de velocidad impactó a la que tripulaban 11 personas, entre adultos y niños y el conductor. Tras la colisión, los niños, que viajaban en la "caja" de la camioneta, salieron proyectados y los cuerpos quedaron esparcidos en una huerta de limón.

Los lesionados fueron trasladados a la clínica del ISSSTE y al Hospital de Apatzingán, en tanto que el probable responsable del accidente, también lesionado, fue detenido por elementos de la Fuerza Rural de Parácuaro. *(Cuadratin en Michoacán)*

